ASTILLERO

Sansores Productions y Murat // Alito, "víctima" y "socialista" // ¿Cuántos capítulos más? // Ken: dudar como coartada

JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ

IBETES DE SURREALISMO en los episodios semanales de la audionovela denominable Las andanzas criminales de Alito, difundida por Sansores Productions (casa largamente especializada en asuntos de poder político y riqueza patrimonial): el villano de la historia, jefe de uno de los bandos en pugna en la nada campechana política de Campeche, y aparente traidor de pactos energéticos al más alto nivel nacional, se codeaba en Europa con miembros de ¡la Internacional Socialista! (en viaje transoceánico en el que le habría acompañado otro líder proletario, Santiago Creel como alias para la clandestinidad), mientras en México se difundía una grabación en la que se le escuchaba, entre auténtico mafioso y falso reivindicador de clase, con intenciones de apretar a los grandes capitalistas de la nación. Oh, sí, el comandante Alito convertido casi en Brigada Priísta de Ajusticiamiento Extorsionador.

LA CONTRAPARTE SONORA de la filtración de este martes fue adjudicada a un priísta de larga y polémica historia, José Murat Casab, según el reporte oficial del jaguar laydino, que es un virtual boletín de comunicación social del gobierno de Campeche. Alito, de apellidos Moreno Cárdenas, y Murat habrían sostenido (según las dispersiones auditivas de Layda) un diálogo cargado de crudeza verbal y de retorcido pragmatismo político, en el que desfilaron los propietarios de algunos de los principales capitales de la nación.

JOSÉ MURAT PRESIDE a la fecha la Fundación Colosio del PRI, según reza la autodescripción en su cuenta tuitera (@pepemuratmx); ha ocupado varias veces asientos en las cámaras federales y gobernó Oaxaca de 1998 a 2004.

HA DE RECORDARSE que Murat Casab logró sortear la original animadversión del peñismo cuando propuso y operó el Pacto por México, y que su hijo Alejandro, gobernador saliente de Oaxaca, parece estar en las preferencias del presidente Andrés Manuel López Obrador cuando menos en materia de visitas a la entidad. Así que tiene miga el revire ante

la difusión del audio mencionado: el presunto interlocutor de *Alito* afirmó que no ha participado en ninguna conversación de ese tipo y habló de un "espectáculo circense y sensacionalista", "mala fe", "manipulación mediática" y "conspiración".

ALITO Y MURAT Casab han compartido tramos de historia priísta. El segundo es mencionado con frecuencia como especie de tutor o impulsor del primero y como concertador de voluntades priístas y morenistas para dar viabilidad a proyectos de la llamada Cuarta Transformación. Alejandro Murat ha anunciado, en no muy disimulada cabalgata troyana, que buscará la candidatura presidencial del PRI para 2024, en un lance divisorio (contrario al diseño elaborado por Claudio X.) que no es mal visto en Palacio Nacional.

¿CUÁL SERÁ EL resultado de estos choques, deslindes y reacomodos en las élites priístas y en su relación con segmentos secundarios del obradorismo (el sansorismo hoy tan estridente, tan de espectáculo) y con el núcleo central de Palacio Nacional? ¿Caiga o no caiga Alito en la cárcel, se está ante un escenario de derrumbe de la trinidad anti-4T fraguada por Claudio X. ante la imposibilidad ética de sostener a su aliado tan evidenciado? ¿Habrá revire contra la familia Sansores, cuyo patriarca fue gobernador de Campeche, presidente nacional del PRI y director del Issste? ¿El camaleonismo y las historias oscuras de los Murat terminarán sirviendo a los propósitos de la 4T, al amparo de que el fin justifica los medios? No se pierda los próximos capítulos.

Astillas

SE HABLA DE las presuntas dudas en Estados Unidos respecto a la conducta del embajador Ken Salazar, casi capturada por el seductor
Presidente de México. Vale también preguntarse si no se estará ante una maniobra a la
inversa: acusar de entrega a quien en realidad
ha sido el diplomático gringo más injerencista,
señalar como "débil" a quien ha fortalecido
los intereses empresariales de Estados Unidos
incluso en zonas de seguridad nacional, como
es el sur del país y algunos de sus principales
proyectos estratégicos (Tren Maya, Corredor
Transoceánico)...; hasta mañana!

ALITO CON EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO ESPAÑOL



▲ El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas (derecha), saluda al presidente del gobierno español, Pedro Sánchez (izquierda),

durante su visita a Ginebra para participar en una reunión de la Internacional Socialista. Foto tomada de @alitomorenoc